

Artistas contra el sida

La organización StopVIH organizó un foro junto con figuras de la farándula en la Isla.

De la mano de la Organización StopVIH, habitantes de la entidad neoespartana podrán conversar y debatir en el III Foro "Hablemos sobre el VIH" 2011, todo lo concerniente al VIH/sida, mañana sábado 19 de marzo en el auditorio municipal Ciudad de Porlamar.

En el foro participarán importantes figuras de la animación y actuación nacional como lo son Nacarid Escalona, Veruzhka Ramírez, Héctor Peña y Luis Olavarrieta, quienes prestan su imagen como colaboradores y banderas humanas llevando el mensaje de prevención y concientización a la sociedad sobre la responsabilidad en las relaciones sexuales y la transmisión de infecciones de este tipo.

Actualmente el VIH afecta a más de 161.510 venezolanos y a más de 1.576 neoespartanos. Durante los últimos años se ha convertido en una de las infecciones de transmisión sexual de mayor impacto en la población mundial y con mayor morbilidad, sin distingo de raza, sexo o edad.

En el evento tratarán múltiples temas entre los que destacan: la respuesta a la enfermedad desde el sector comunitario, a cargo de Organizaciones No Gubernamentales Aliadas como Artistas por la Vida, Adham, GLBT Nueva Esparta y la seccional insular de la Cruz Roja; las relaciones sexuales en los adolescentes y jóvenes; las infecciones de transmisión sexual; una actualización sobre la situación de epidemia por el virus en el país; aspectos generales sobre VIH/sida, cómo diagnosticarlo, cómo prevenirlo, avances y desafíos en el tratamiento del virus, derechos humanos y el papel del Estado, entre otros aspectos.

PARA PARTICIPAR

Interesados en participar en el



ALIADOS.

La exreina de belleza Veruzhka Ramírez, de Artistas por la Vida, participará en el foro.

ARCHIVO

INFORMACIÓN

Lugar y hora

Los espacios del Auditorio Municipal de la Ciudad de Porlamar, ubicado en el centro comercial Bella Vista en la calle San Rafael de Porlamar, servirán como escenario para el encuentro que se desarrollará de 8:30 a.m. a 2:00 p.m. La entrada es gratuita.

foro, enviar sus nombres, apellidos, número de cédula de identidad, teléfonos, correos electrónicos, edad y sexo a través del correo electrónico: info@stopvh.org, o

comunicándose al (0412)-196-9052.

Para más información visita el portal web de la organización www.stopvh.org, o en Twitter a través de la cuenta @StopVIH.

Entre los patrocinantes que hacen posible la divulgación de esta campaña preventiva se encuentran: alcaldías de los municipios Mariño y Maneiro del estado Nueva Esparta, Venetur Margarita, MAC Cosméticos, Supply Oficina Margarita, Productos Roche, Abbott Laboratories, Hertz Rent-a-car, ProSound, Fundación Makro, Inter, Diario Caribazo, Diario SOL DE MARGARITA, Prego Café & Mozarella Bar y Pampathai Restobar, entre otros patrocinantes y colaboradores.

Camino como directora

La actriz Drew Barrymore dirigirá la adaptación a la gran pantalla de la novela "How to be single", una obra de Liz Tuccillo que llegará a los cines como una comedia romántica sobre una neoyorquina soltera en busca de amor, informó el portal Variety.

Será el segundo largometraje de Barrymore como realizadora después de "Whip it" en 2009.

El estudio New Line Cinema junto a Flower Films producirán el filme que llevará el mismo nombre que el libro y en el que se contarán los

desafíos de una mujer de 38 años residente en Nueva York en su intento por encontrar a su pareja perfecta.

Marc Silverstein y Abby Kohn se encargaron de adaptar la historia para el cine, el mismo dúo de guionistas que estuvo detrás de la comedia "He's just not that into you" (2009), también basada en un relato de Tuccillo y que contó con Barrymore en su reparto.

La última película protagonizada por la actriz fue "Going the distance", estrenada por New Line en 2010. EFE



ARCHIVO

Drew Barrymore dirige por segunda vez.

Arte y cultura alrededor del mundo



Un hombre posa junto a una copia gigante de la famosa bota de la firma Converse, durante la celebración de la Feria del Calzado de Düsseldorf, Alemania. Alrededor de 1.220 expositores procedentes de 44 países presentan sus propuestas para las próximas temporadas. EFE



Fotografía facilitada por La Fundación Vergel del cuadro de Frida Kahlo "Diego en mi pensamiento" que forma parte de la muestra que a partir de julio, la galería Pallant House, de Chichester, dedicará a dos famosas parejas artísticas: la del gran muralista Diego Rivera y la pintora Frida Kahlo, así como la de los fotógrafos Manuel y Lola Álvarez Bravo. EFE



El Museo Nacional de Antropología de la capital mexicana presenta la muestra "Seis Ciudades Antiguas de Mesoamérica. Sociedad y Medio Ambiente", donde 400 piezas provenientes de seis urbes prehispánicas del actual territorio de México están juntas por primera vez en una exposición. EFE

Orquesta YouTube en Sydney

La Orquesta Sinfónica de YouTube prepara un apoteósico concierto en la Casa de la Ópera de Sydney, indicó el director artístico del proyecto, Michael Thomas, quien comparó este proyecto con la elaboración de una sopa en la que son fundamentales todos sus ingredientes.

La compañía, presentada ayer a la prensa en Sydney, está integrada por 97 músicos de 33 países, además de cuatro solistas, entre ellos el violinista venezolano Ali Belli.

Otro venezolano, Ilych Rivas,

de 17 años, tomará la batuta en el concierto del domingo, cuando la orquesta interpreta la "Danza del trigo" y la "Danza final" de Alberto Ginastera (1916-1983).

Para su director artístico, el conjunto sinfónico de YouTube es una suma de individualidades y experiencias de vida que presenta el difícil reto de unir en una semana las piezas de este monstruo musical. Desde su lanzamiento, la orquesta de YouTube ha tenido 50 millones de visitantes de más de 200 países. EFE